

Famille Bernard 3 , 39,70 CHF

https://geosolaire.ch/bernard_3

Product Image



Description

Très ancienne famille bourgeoise de Vevey dont l'ancêtre connu est Guy Bernard (Wido bernars) vivant vers 1200 (Cart. Laus., 350-355). La ressemblance des "n" et des "u" dans les écritures du moyen âge a produit une famille imaginaire de Beruard, de Montreux, qui n'a jamais existé, et dont seraient Pierre, homme de loi et citoyen de Lausanne vers 1360, et Antoine, donzel de Vevey en 1443 (Archives de ville de Vevey, Actes privés, Preux, 1362 ; Armorial de Gingins). La famille Bernard de Vevey, à laquelle appartenaient également les deux personnages cités, s'est éteinte au XVème siècle en la personne de Girard, écuyer, boutellier et panetier du duc de Savoie, de la paroisse de Montreux, fils d'Antoine, donzel de Vevey, qui testa à Gex le 25 juin 1476 (Généalogie DuMont).

Armorial Ropraz 1698, où le nom de Bernardi de Montreux a été corrigé au crayon en Beruard. DuMont cite un sceau de l'an 1334 portant l'aigle à deux têtes. Correvon fait le champ de sinople ; une Généalogie Olivier, 1730, ne donne qu'une tête à l'aigle. La ressemblance des armoiries fait penser à une communauté d'origine ou d'alliance avec les donzels de Chaulins, à Montreux.

Une autre souche de la famille Bernard est originaire de France. Bourgeoise de la Tour-de-Peilz en

1672, cette branche est actuellement éteinte. L'Armorial Mellet, 1865, lui donnait un écu au lion couronné, à la fasce brochante, chargée de trois étoiles. Ce sont les armes d'une famille Bernard, des Grisons, dont Jacobus Bernhard, von Bünthen, étudiant à Genève, s'inscrit en 1789, dans le Livre de Famille des Meyer zum Hirzen, de Bâle (MH Bâle).

Armoiries :

*(L'Isle) D'azur à la bande d'or chargée d'une étoile de gueules entre deux molettes (8) de sable.
(1935) ACGB*